



Deutsche Bäder / I. Baden-Baden

Mit dem Frühjahr setzt auch die Saison in den deutschen Kurorten und Bädern wieder ein. Wir wollen fortlaufend in der „Revue des Monats“ Beschreibungen der einzelnen Kurorte bringen, damit diejenigen unserer Leser, die eine Mineralquelle oder Bäder frequentieren wollen, beizeiten ihre Wahl treffen können.

Der Grund für die außerordentliche Beliebtheit Baden-Badens ist vor allen Dingen in der überaus schönen landschaftlichen Lage im Schwarzwald zu suchen. Im weit sich öffnenden Oos-Tale gelegen, als Hintergrund die blauen Schwarzwaldhügel, in einer milden, angenehmen Luft, suchen jährlich viele, viele Tausende hier Erholung und Wiederherstellung ihrer Gesundheit. Die günstigen Autobuslinien in den Schwarzwald hinein, die nahen hübschen Aussichtspunkte, die bequemen, gut gehaltenen Spazierwege, die herrliche Lichtentaler Allee mit den reichen Blumenanlagen beweisen überall die Kultur eines seit Jahrhunderten mit allen Mitteln gepflegten Badeortes, der in seiner dreifachen Verbindung von Heilkraft: seinen heißen Quellen, seinen landschaftlichen Reizen und der Fülle seiner mondänen Veranstaltungen auf der Erde wohl seinesgleichen sucht. Das reichhaltige, von der städtischen Kurdirektion herausgegebene Programm ist eines Weltbades würdig und läßt jeden Geschmack zu seinem Rechte kommen. — Nach einem Gastspiel des Berliner Philharmonischen Orchesters im Mai findet ein großes Tanzturnier mit anschließender Frühjahrs-Modenschau statt. Den Clou des Baden-Badener Programms bilden die internationalen Pferderennen vom 24. August bis 2. September.



Kurhaus-Terrasse